

太田郷幼稚園ひよこだより

令和2年度 第7号



かけっこ

80周年おめでとう運動会



全園児ダンス



ダンス



80周年おめでとうくす玉割り



10月10日に太田郷幼稚園祝80周年運動会が開催されました。かけっこやリレーで最後まで一生懸命走る姿や、音楽に合わせて楽しくダンスを踊る姿がありました。今年は創立80周年を祝うくす玉割りや全園児ダンスでの演出もありました。たくさん体を動かしたり、友達と力を合わせたりする楽しさを感じることができ、笑顔いっぱいの運動会になりました。

秋を探しに...



秋の遠足は雨天のため園内遠足となりましたが、後日園外保育に出かけました。車の交通に気を付けながら歩いて井上児童公園に行きました。公園の遊具で遊んだり、赤色のきれいな落ち葉を見つけて拾ったりしました。帰りに竹原神社にも寄ってどんぐりや木の実など秋の自然物をたくさん発見し、喜んでいました。拾った落ち葉や木の実は、園での遊びや製作に使い遊びを広げます。

歌って遊ぼう



まちの先生派遣事業を利用し、宮田先生と関先生に来ていただきました。歌う前に体をほぐし、歌う姿勢を整えてからみんなで楽しく歌ったり、先生の歌声やピアノの音色を聴いたりしました。

人形劇観劇



ファンタジアさんによる人形劇「赤ずきん」を観劇しました。物語の世界に入り込んで「そこにはオオカミがいるよ!」と思い思いに言葉を言ったり、音楽に合わせて手拍子をしたりしながら楽しく観ました。心をゆさぶられる観劇でした。

いもほり



幼稚園の畑でさつま芋ほりをしました。例年太田郷小学校5年生と交流しながら取り組んでいますが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策で園の子供たちだけで行いました。芋のつるを握り、力を込めて引っ張りながら収穫の喜びを味わいました。園に戻って収穫した芋の数を数えたり大・中・小の大きさごとに分けたりして、大きさや形、数量に関心をもつこともできました。

